

I 「考え・学ぶ」生徒の育成
希望 自己実現 II 「伝え合い・創造する」生徒の育成
～みんながドラマの主人公～ III すべての生徒の学びを保障する校内体制構築

岡方だより

令和6年11月26日(火)発行 第8号
TEL 025-387-3338
<http://www.okachu.city-niigata.ed.jp>



令和6年度 オータム・コンサート開催！

11月12日(火)に、オータム・コンサートを開催しました。昨年は合唱発表会の日に行いましたが、今年度は単独開催をいたしました。生徒たちは、プロ演奏者による迫力ある演奏を聴くことができ、感動している姿が見られました。当日は、大勢の地域の方々、保護者の皆様から来場して頂きありがとうございました。



1年生 アグリパーク訪問！

10月30日(水)に、1年生が新潟市アグリパークに訪問し様々な体験をしてきました。農業オリエンテーリング、畜舎での搾乳体験、アイスクリーム作りなどを体験しました。また、畜産の専門家からの講義を聴き、畜産についての知識を広め、畜産の現状について生の声をお聴きすることができました。生徒たちにとって、普段体験することができない活動が多く、有意義な学習の機会となりました。



秋季あいさつ運動が行われました！

11月18日(月)～22日(金)に秋季あいさつ運動が行われました。中学生が岡方第一小学校、岡方第二小学校、岡方中学校、及び中学校付近交差点に立って活動しました。期間中は天候が悪い日が二日間ほどありましたが、コミュニティ委員会で作成して下さったのぼり旗を持って、地域の方と一緒に、1日の始まりを明るくする活動に取り組むことができました。



三校学力向上研修会が行われました

11月21日(木) 13:50より三校学力向上研修会が行われました。岡方第一小学校、岡方第二小学校と岡方中学校の先生方が集まり、5限の道徳授業を参観した後、協議会、全体会を行いました。全体会の中で指導者の先生から「生徒が生き生きと活動している」「素晴らしい道徳の授業が行われている」とお褒めの言葉をいただきました。岡方地区の先生方は日頃から生徒のために日々勉強しています。今後も研修会の学びを生かして、生徒たちとよりよい教育活動に取り組んでいきたいと思います。



水沼尚輝選手講演会開催(パリオリンピック競泳100mバタフライ8位)!

12月17日(火) 13:20よりPTA教養部主催の「水沼尚輝選手講演会」を開催いたします。岡中生徒に向けて、オリンピックの経験や夢を諦めないことの重要性等をお話しくださる予定となっております。当日は、中学生だけではなく、保護者、地域の皆さんのご参加も大歓迎です。普段聴くことのできないことを聴ける良い機会です。お誘いあって、ご参加ください。保護者、地域の方の人数を把握するために、事前に右記のQRコードより申し込んでいただくとありがたいです。なお、申し込まなくても当日来校していただいて結構です。ご協力をお願いします。

- 1 期日 12月17日(火)
- 2 時間 13:20~14:20 (1時間)
- 3 会場 岡方中学校体育館



12月の主な予定

- | | |
|----------------------------|----------------------|
| 11/28(木) 生徒会選挙 立会演説会・投票・開票 | 16日(月) 専門委員会 |
| 2日(月) 生徒朝会(認証式) | 19日(木) 2年生総合学習発表会 |
| 10日(火) 保護者懇談(PM) (~13日) | アフタースクール数学 |
| スクールカウンセラー来校 | 20日(金) 全校集会 冬季休業前最終日 |
| 11日(水) ALT | 23日(月) 冬季休業(~1/7) |

※1月7日(火) 3年実力テスト 8日(水) 全校集会 授業再開日